

VPN-Informationen für die Bibliothek: E-Books, E-Journals und Fachdatenbanken von zu Hause nutzen

VPN steht für **Virtual Private Network**. Dieser Service ermöglicht es Hochschulangehörigen, sich mit Ihrem CIT-Account von außerhalb des Campus in das Netzwerk der FRA-UAS einzuwählen und die Dienste der Hochschule zu nutzen. Dazu gehören auch die über die Bibliothek finanzierten E-Books, E-Journals und Fachdatenbanken. Um den VPN-Zugang nutzen zu können, müssen Sie zunächst den für Ihr Betriebssystem passenden VPN-Client auf Ihrem Endgerät installieren.

Zu den Installationsanleitungen für die Betriebssysteme **iOS, Android, Windows, MacOS** und **Linux**:
<https://confluence.frankfurt-university.de/display/SN1/Netz%3A+Knowledge+Base>

Sollte es bei der Installation des VPN-Clients zu Fragen oder technischen Problemen kommen, wenden Sie sich bitte an die **Campus IT** der FRA-UAS:

E-Mail-Kontakt: servicedesk@fra-uas.de
Telefon-Hotline: 069 / 1533 - 4444
Benutzerberatung: Gebäude 1, Raum 348

VPN information for accessing the library's e-books, e-journals and databases from off-campus

VPN, short for **Virtual Private Network**, allows members of the University to connect to the network from off-campus with their CIT account and use University services as if they were on campus. Via VPN you can access the library's online resources like e-books, e-journals, and databases. To use VPN, you need to install a VPN client on your device compatible with your operating system.

Setup instructions for **iOS, Android, Windows, MacOS** and **Linux**:
<https://confluence.frankfurt-university.de/display/SN1/Netz%3A+Knowledge+Base> (German only).

In case of technical problems, please contact the **IT department**:

E-Mail: servicedesk@fra-uas.de
Phone: 069 / 1533 - 4444
Consultation: Building no. 1, room 348